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COMUNE DI PALERMO
AREA DELLA PARTECITAZIONE E DECENTRAMENTO

SETTORE, SERVIZI ALLA COLLETTIVITÀ
II" CIRCOSCRIZIONE

DELIBERAZIONE N"1 87 del l0lI0l20l7

n Seduta: ordinaria r Seduta: pubblica di prosecuzione

Oggetto: Approvazione verbale seduta del 08 Settembre 2017.

L'anno DUEMILADICIASSETTE, il giorno DIECI del mese OTTOBRE, alle ore 10,00 ad inizio

lavori si è riunito in Palermo nella sede della II Circoscrizione, il Consiglio Circoscrizionale, giusto

awiso con prot. n.1379773 del 2810912017, perla trattazione degli argomenti di cui all'ordine del

giomo.

Presiede il Sig. Salvatore Savoca.

Assiste alla seduta, in qualità di Segretario del Consiglio, la Sig. ra Carmela Varvarà.

Al momento della votazione del presente atto, alle ore 10,20 risultano presenti i seguenti Consiglieri:

'ffif

IL PRESIDENTE GRECO MARIO
PRESENTE ASSENTE

A

I CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI I CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI

Cardella Francesco A Scarlata F.sco Paolo P

Guaresi Giuseppe P Serio Paolo P

Marchese Eugenio P Tusa Pasquale P

Piazzese Giuseppe A Viscuso Giacomo P

Savoca Salvatore P TOTALE 07 03



IL CONSIGLIO DELLA II^ CIRCOSCRIZIONE

Visto l'allegato verbale della seduta del Consiglio Circoscnzionale del0810912017;

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione;

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione;

Con votazione resa e verificata per alzata di mano, con I'ausilio dei Consiglieri scrutatori, Guaresi,

Scarlata e Tusa, il cui risultato è il seguente:

Presenti no 07

Assenti rlo 03 (Il Presidente Greco ed i ConsiglieiPiazzese e Cardella)

Voti favorevoli no 07

Astenuti rìo ll

Voti contrari no ll

DELIBERA

I1 verbale de10810912017, approvatoall'unanimità, allegato alla presente deliberazione.



Leffo, Approvato e Sottoscritto

Il Segretario

(Carmela Varvarà)

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

II Sottoscritto attesta che copia della presente deliberazione è stata pubblicata all'albo di questo

Centro Civico dal

Palermo
P.O.

L'Esperto Contabile

@ ssa Giovanna Lotà)

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

Copia dellapresente deliberazione, è stata pubblicata all'Albo Pretorio di questo Comune

dal a tutto il decimo giorno successivo.

Palermo
Il Segretario Comunale

DICHIARAZIONE DI ESECUTIVITA'

La presente deliberazione è divenuta esecutiva il a seguito di

pubblicazione all'Albo Pretorio e all'Albo deila Circoscrizione coms sopra certificato, ai sensi del

combinato disposto degli artt. 34 delRegolamento per il Decentramento e 68 comma 2 dello Statuto.

Palermo

P.O.

L'Esperto Contabile
(D.ssa Giovanna Lotà)

a tutto il decimo giorno successivo.

Presidente



VERtsAI,T DES,I,'E SETT'EMBRE 2OI7

L'anno 20L7,il giorno otto dei mese dÉ setterntrre si è riunito presso la propria sede sita in uiu S"ài*;.- '

15, il Consiglio della II Circoscrizione, in Seduta di prosecuuzione, giusta convocazione del pre'À#i$r-,-:'

Mario Greco, prot. no 978477 del 31 agosto 2&17 p* discutere gli argomenti allegati di cui alt, O.d.G.

Presiede la seduta il Vice Presidente Savoca il quaie dispone l'appello. Sono presenti i seguenti consiglieri:
Cardella, Guaresi, Marchese, Piazzese, Serio, Tusa e Viscuso. Sono assenti il Presidente Greco e Scarlata.

Il Presidente Savoca, verificata la validità del quon-rm strutturale del numero legale, alle ore 09,45

dichiara aperta la Seduta.

E'assistito dal segretario Esp" Arnrn"vo sig.ra carrnela varvarà.

Redige il verbale l'Xstr. Arnm.vo Davide Martines.

AIle ore 09,46 entra in Aula itr consigliere l\darchese.

Il consigliere Marchese, nell'ambito delle cornunicazioni, interviene per stigmatizzare la grave situazione
che attanaglia il territorio per quanto riguarda i cassonetti r.s.u. stracolmi di rifiuti e chiede alla preside nza di

\-
prendere iniziative ${ al fìne di ottenere risposte rassicuranr.i da parte della R.A.p.

A margine a"tt'int"ru"ìto delconsigliere Marclrese, ri;ponde il presidente ,"":; ilquale afferma che

attualmente I'Azienda R.A-P. sta attraversando un nrornento difficile dal punto di vista finanziario tanto che

in questi giorni tutto il personale è riunito in assemblea perché ancora non ha percepito le dovute spettanze

mensili. Poi, conclude il Presidente Savoca ricorda che l'Azienda R.A.P. ha un buco finanziario di ben
settanta rnilioni di euro. In ogni caso, rassicura ii Presidente, prenderà iniziative per incontrare i vertici
dell'Azienda.

Su tale questione, interviene il consigliere Piazzes= i1 quale prende atto da quanto affermato dal collega
Marchese ed evideirzia che 1'Amministrazione Comunale ha indubbiamente inanellato responsabilità sulla
gestione della R.A.P. e ricorcla che sul fronte clella totta alla evasione non ha saputo adoperarsi in maniera
consona perdendo notevoli introiti u:ili e indispensabilj per tenere viva un'Azienda come la R.A.p. poi, il
consigliere Piazzese, come cittadino, ricorda quanto di poco ha prodotto I'Amministrazione Comunale nella
precedente consiliatura. Pertanto, conclude íl consigliere, in attesa del prossimo cinque novembre, data delle
elezioni per il rinnovo dell'Assemblea Regionale, nimane il fofte sospetto che ogni attivita amministrativa
sul fronte dei servizi si avrà un ulteriore stallo.

Il consigliere Guaresi informa il Consiglio che la fontanella di C.so dei Mille, altezzadel civ. 394, sparita
nei giorni scorsi è stata suhito sostituita con una nuova, grazie a1l'intervento dell,Amap puntualmente
informata da lui stesso. Quindi va un plauso alle maestranze dell,Azienda.

Alle ore 09,56 esce il consigliere piazzese.

Il consigliere Scarlata interviene per ricorclare che la massiccia evasione delle tasse, in particolare quella
riconducibile al servizio del ritiro delf irnmondizia, scaiurisce dalla precarietà economica di molte famiglie e
suggerisce che a tutti coloro che usufruiscono delle agevolazioni tramite la cosiddetta inclusione vengalo
ridotte le tasse e che si dia così la possibilità di ingiobare le somme doriute all'Amministrazione in un unico
versamento, probabilmente così l'Arnministrazione comunale potrebbe ottenere un introito probabilme'te



più consistente, e anche perché si obbliglierebbe l'uterite a presentare l,ultimo pagamento della
le relative tasse pagate.

Il consigliere Serio chiede la parola ecl esprime di tro.zarsi d'accordo con il collega scarlata,
il cumulo delle tasse evase riguarda molte famiglie ccn *n reddito bassissimo.

Il consigliere cardella invece è più propenso a dare un maggior peso economico alla carta Sia.

Interviene il consigliere viscuso per ricorclare che in effefii la carta Sia è semplicemente uno strumento
economico che non contribuisce aile,iorrnari condizioni di vita.

Il consigliere Guaresi, in merito alla massiccia e continua evasione da parte dei cittadini, anticipa che
l'Amministrazione sta provvedendo, tramite ur'Jac.clrrata indagine, a stabiline iniziativeper il recupero delle
somme- finora non introitate.

Il consigliere viscuso, rimanenclo sull'argornento de,lne tasse riconducibili alla raccolta dei rifiuti, crede che
una maggiore attenzione a organizlare e pianificare la raccolta differenziata porterebbe i cittadini ad
un'ulteriore sensibilizzazione e la Jifferenziata conrribuirebbe a rendere meno esoso il servizio della
normale raccolta dei rifiuti.

Alle ore 10r15 entra il presidente Greco ed assume la.presidenza.

Il Presidente Greco propone come scrutatori i consiglieri Guaresi, Tusa e viscuso. Il consiglio approva.

Alle ore 10,28 esce il consigliere Serio.

Il Presidente Greco passa al secondo punto dell'o.cl.G. e legge il venbale del7.g.20l7 che viene approvato
alle 10'30' Il Presidente Greco, su richiesta del consigliere cardella e del vice presidente Savoca, preleva la
mozione prot' n' 940576 del 8.8'2017. La mozione ','iene descritta dai firmatarie e il consiglio l,approva
all'unanimità alle cre 10,40' I lavori d'ALrla pi'ocecono con il prelievo della mozione prot. n. 942ggl del
9'8'2017' a firma del consigliere Gttaresi avente per oggeffo: "Diserbo verde anomalo tratto Bar del Bivio _
Bagni ltalia' Il consigliere Guaresi rnotiva brevemenre ia mozione sottolineando l,importan za deldiserbo
che interessa tutta l'area' Il Presicente Greco rne:te in votazione la mozione che viene approvata
all'unanimità del consiglio alle ore 1s,50. Subito dopo ii presidente Greco chiede la sospensione di un,ora
dei lavori.

Alle ore 11,50, il presidente Greco

pertanto mancando il numero legale i

dispone l'appeiio e risultano presenti i consiglieri Scarlata e Tusa,
lavori d'Aula sono iinviati domanl in Seduta di prosecuzione.

Il Presidente

(V. P-. Sal{ilor" sat''a'y 7/y* {r;(t"t c 
\Il Segretario

(Esp. Am m.vo S ig.ra,Carmela Vari,arà)/-\ /í,t i i _-/( V err.-'r.-e-
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